



¡Ay, Coahuila!

» ¿Se acuerdan del desastre que fue la deuda de Coahuila? Bueno, pues ya no es así porque la calificadora S&P, que aquí lleva Víctor Manuel Herrera, subió las calificaciones a “mxBBB+” de “mxBBB” a 23 créditos bancarios que tiene el Estado y que están respaldados por participaciones federales, ISN y FAFEF.

Los nueve créditos bancarios que contrató en septiembre del 2011 por un monto total de 33,683.72 millones de pesos están, pues, sanos y en franca recuperación. Estos créditos se encuentran inscritos en el Fideicomiso Maestro 1163 de Banco Invex, cuyo patrimonio fideicomitado está conformado por los ingresos presentes y futuros correspondiente a 100% del Impuesto Sobre Nómina recaudado, 25% del FAFEF y 82.68% de las participaciones federales. Estos créditos corresponden al programa de refinanciamiento de la deuda del estado que se llevó a cabo en septiembre del 2011 y está en el Fideicomiso Irrevocable de Administración y Pago No. F/1163 en Banco Invex; pagan intereses mensuales referenciados en TIIE a 28 días más un diferencial variable que depende de la calificación del crédito.

El pago del crédito principal se realiza de manera mensual conforme al calendario de amortizaciones, y cuenta con un periodo de gracia de 24 meses, teniendo el primer pago en octubre del 2013 y con fecha de vencimiento legal el 28 de septiembre del 2031.